

Vorbildliche Zusammenarbeit zwischen Schule und Verein

Das St.-Gotthard-Gymnasium Niederalteich, eine gebundene Ganztagschule in privater Trägerschaft, macht tennisbegeisterten Schülern ein besonderes Angebot: mit dem Nachbarverein TC Hengersberg, mit über 500 Mitgliedern zweitgrößter Verein Niederbayerns, besteht seit September 2013 eine SAG, die den Schülern des Gymnasiums an jedem Mittwoch ab 13.00 Uhr 60 Minuten Tennis auf zwei Plätzen mit dem Tennislehrer des Vereins, Sigi Sterr, in der vereinseigenen Halle des TCH anbietet.

Für die ca. 20 Termine von Oktober bis April entsteht für Halle, Licht, Bälle und Trainer ein Unkostenbeitrag von ca. 120 €. Es handelt sich um ein zusätzliches Angebot für leistungsbereite Jugendliche, das das wöchentliche Training im Tennisclub natürlich nur ergänzen, keineswegs ersetzen soll.

Aus den Teilnehmern werden für die Tennis-Schulwettbewerbe im Sommer die Schulmannschaften zusammengestellt und ergänzt. Das Training wird in der Sommersaison dann auf den Freiplätzen des TCH fortgesetzt und dient somit für den Verein als ideale Ergänzung für die Medenspiele und Turniere, für die Schule als Vorbereitung auf die regionalen Schulwettbewerbe.

Die tennisinteressierten Schüler können auch am Tenniscamp, an der Tenniswoche und an Fahrten des Vereins zu internationalen Turnieren, wie zum Beispiel nach Kitzbühel, teilnehmen. Im letzten Schuljahr erwies sich die Zusammenarbeit bereits so fruchtbar, dass sich die Schulmannschaft Mädchen IV auf Anhieb den Titel des Niederbayrischen Meisters sicherte.

Zusätzlich besteht für Anfänger im Ganztagsangebot des St.-Gotthard-Gymnasiums auch die Möglichkeit eine Neigungsgruppe „Tennis-Kleinfeld“ zu belegen.

